
Associação de Pais, Encarregados de Educação e Amigos do Agrupamento de Escolas D. Nuno Alvares Pereira

Excelentíssimos senhores deputados,

Na qualidade de Vice-presidente da Associação de Pais do Agrupamento de 
Escolas D. Nuno Alvares Pereira em Camarate agradeço, em primeiro lugar, a 
oportunidade que nos deram para podermos vir a esta Comissão expor o nosso
grave problema.

No nosso Agrupamento este tipo de problema existe em duas escolas, sendo elas 
a Escola EB2/3 Mário de Sá Carneiro, com cerca de 800 alunos, e a Escola EB1 Nº5 
de Camarate com cerca de 90 alunos.

Relativamente a esta última recebemos recentemente a notícia de que é intenção 
da Autarquia substituir-se ao Ministério da Educação e demolir a escola no 
próximo ano letivo para iniciar em 2020 a construção de uma nova escola. 
Veremos se assim acontecerá. Assim, proponho que deixemos esse caso de lado.

No que se refere à Escola EB2/3 Mário de Sá Carneiro, ainda sob a 
responsabilidade do Ministério da Educação, esta apresenta cerca de metade do 
seu edificado com cobertura de fibrocimento.

Um terço deste edificado, para além de ter este tipo de cobertura com mais de 
40 anos, está assente numa estrutura pré-fabricada de madeira completamente 
deteriorada, onde os revestimentos de tectos falsos e paredes apresentam 
aberturas que devido à idade aluíram, deixando assim passar todas as poeiras e 
materiais perigosos para a saúde de Alunos, Professores e Funcionários que ali 
passam a maior parte dos seus dias.

É de referir que a solução para este problema tem sido por nós reivindicada desde 
sempre. O ano passado a escola foi comtemplada com uma intervenção ligeira 
em relação a apenas alguns telheiros que ainda tinham este tipo de material, mas 
o problema maior e que afeta também o interior das salas, ficou por tratar. 
Receamos que devido a este pequeno “remendo” que recebemos em 2018 
fiquemos em lista de espera por mais 30 anos.
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